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130   ما حكم قول المأموم  استعنا بالله، عند قول الإمام  وإياك
نستعين؟ للإمام ابن باز

عبدالعزيز بن باز

عندما يسمح لا والله بدعة اياك نعبد واياك نستعين ان تقول اياك نعبد واياك نستعين لا لا لا نعرف بهذا فلان اصحاب شيء من هذا انما
يستمر الامام بالقراءة اياك نعبد واياك نستعين اهدنا الى اخره. نعم - 00:00:00

بارك الله فيك يا شيخ هذا المعروف كان في تهديد في المياه ولم يفعله واحدة ما ليه ولم يحفظ انه فعله من فرائض عليه الصلاة
والسلام - 00:00:29
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